

そばの種まき

～ 家庭クラブ・ボランティア活動 ～

8月21日(月)に栴の湖自然公園そば畑にて、恒例のそばの種まきに行ってきました。家庭クラブ役員、家庭クラブ代議員、有志の生徒を合わせて23名が、耕されたばかりの畑に、それぞれのバケツからゆったりと種をまきました。夏休み終了直前の残暑厳しい日でしたが、皆が笑顔で参加し、地域の方々と交流しながら貴重な時間を過ごすことができました。6.5ヘクタールの畑一面が真っ白なそばの花で満開になり、たくさんのそばの実が収穫されることを思い描きながら、作業を完了しました。

【活動の様子】



〈そばの種まきを行っています〉

〈種の計量をして
畑に運びます〉



【生徒の感想】

- 地域の方々と協力して手際良く作業ができ、沢山のそばの種まきことができました。良い経験になりました。
- 種の形や発芽するまで水をあげない事、一か月後には白い花が咲くことなどを教えていただきながら楽しくできました。普段畑仕事を手伝わないので、あの広い畑に皆の手で種まきすることで達成感がありました。
- 美味しいそばを作るには、沢山の人の協力があって出来ていると改めて実感しました。また、毎年ボランティアとして坂下高校が参加させていただくことで、お世話になっている地域の方々に感謝の気持ちを込めて交流ができる機会なので大切にしたいと思いました。来年も参加したいです。